
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo

e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente 
Regolamento del Consiglio Comunale inerente a: lavori rotatoria 
Stradone della Torre (Vada)

A seguito della nostra interpellanza presentata nel Consiglio Comunale 
del 26 Settembre 2019, con la quale chiedevamo all'Amministrazione 
comunale le tempistiche della realizzazione della rotatoria dello Stradone 
della Torre a Vada, l’Assessore Bracci  informava che i lavori per la messa 
in sicurezza di questa strada sarebbero iniziati ad anno nuovo (2020).

Purtroppo però a due mesi dall’inizio dell’anno ancora non si vede il 
cantiere dei lavori ,chiediamo qual è il motivo  che impedisce l’avvio di un 
lavoro così importante che da molti anni i nostri cittadini stanno 
aspettando e le tempistiche di inizio e realizzazione della rotatoria.


